



白五小だより

平成28年7月20日(水) No. 12
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042
http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

1学期が終了しました！明日から夏休み！

本日7月20日をもって、73日間の第1学期が無事に終了しました。あっという間の1学期でした。時が過ぎるのが早いのは、きっと充実していたからだと思います。日々の授業はもちろんのこと、運動会や鼓笛パレード、子ども祭りなど様々な行事をとおして、子どもたちは大きな成長をとげることができた1学期でした。

本日お渡しした通知票には、一人一人のがんばりとそれに対する称賛の気持ちが担任によって記されています。どうぞ、通知票を手にとっていただき、どんなことをがんばって、どんなことができるようになったのか、2学期がんばることはどんなことなのかを、お子さんと話し合っていたいだきたいと思います。まずは、「1学期よくがんばったね」の言葉をかけてください。

さあ、いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。35日間という長い休みですが、ぜひ、計画的に、そして長い休みだからできることに挑戦する夏休みにしてほしいと思います。また、事故やけがのない楽しい夏休みにしてください。

1学期間、保護者の皆様、地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。大変お世話になりました。2学期もどうぞよろしく願いいたします。

< お知らせ >

- 夏季休業中も何かありましたら学校までご連絡ください。(28-2004)
ただし、8月15日(月)は不在となりますのでよろしく願いいたします。
- 8月5日(金)は、図書の本出しを行います。夏休みに借りた本をこの日までにぜひ、読んでしまった人は、また新たに借りることができます。ぜひ、夏休み中、本をたくさん読んでほしいと思います。
- プールは、すでにお知らせしてありますとおり、12回、実施します。ぜひ、夏の体力づくり、泳力の向上を目指し、プールに来て練習してください。保護者の皆様には、プールの監視当番、お世話になります。よろしく願いいたします。
- 夏季休業中も、白河第五小学校ウェブサイトは更新予定ですので、ぜひ、ご覧ください。
(「白河第五小学校 ポータル」で検索！)
- 夏季休業中も、ペットボトル・アルミ缶の回収にご協力ください！

8月11日は「山の日」です！

「国民の祝日に関する法律の一部を改正する法律」が施行され、平成28年から、8月11日は、「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」日として、国民の祝日「山の日」となりました。今年が初めての「山の日」です。

「山の日」を利用して、家族で山登りやキャンプもいいですね。



事故のない楽しい夏休みにしてください!!

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。しかし、事故やけがががとても心配です。事故やけがのない楽しい夏休みにするために、以下の点に注意してほしいと思います。

自転車乗りには十分気をつけましょう！自転車による事故ゼロを目指して！

夏休み中、自転車に乗って友達の家遊びに行くなど自転車に乗る機会が多くなると思います。本校では、自転車に乗ってよい範囲を右のように決めています。

また、必ず自転車の安全点検をすること、必ずヘルメットをかぶることを約束にしています。キックボードも安全な場所で遊ぶようお願いします。

- | | |
|-------|----------------|
| 1・2年生 | 車の通らない
家の周り |
| 3・4年生 | 方部内 |
| 5・6年生 | 学区内 |

水の事故には十分気をつけましょう！危険な場所では絶対に遊ばない！

夏休み中、海水浴やプールなど水に親しむ機会が多くあると思います。絶対にお子さんから目を離さないよう注意してください。本校の学区にはため池や用水路が数多くあります。危険な場所には右のような看板が設置されています。危険な場所に近づかない、遊ばないようにご家庭でも注意してください。



熱中症には十分気をつけましょう！

今年の夏も、暑い日が続きそうです。毎年、小学生ばかりではなく大人の方も熱中症で救急搬送されることが報道されています。外で遊ぶ時は必ず帽子をかぶり、水分を取りながら遊ぶようにしてほしいと思います。また、長時間、外で遊ぶのではなく、時々、日陰やお家に入って休憩をとることも大切です。

手足がしびれる、めまい・立ちくらみがする、気分が悪い、ポーっとするのが熱中症の初期の症状です。十分気をつけましょう。お家の方もお気をつけください。



ちょっといい話

7月16日・17日と第39回福島県児童ソフトボール大会 県南予選大会が東風の台総合運動場で行われました。白坂スポーツ少年団も本大会に出場し、見事、Bブロック優勝を果たしました。対戦した相手は、白河第一スポ少、大東スポ少、そして決勝戦は石川スポ少と強豪ばかりでした。しかし、積極的な攻撃と落ち着いた守備がうまくかみ合い、何よりみんなでカバーし合う試合展開で、みごと勝ち抜き、優勝を飾りました。

本当にみなさんよくがんばりました。この苦しい試合を勝ち抜いた自信を県大会につなげていってください。さらに、県大会での経験を2学期の学校生活に生かしてほしいと思います。

白坂スポーツ少年団の監督さんをはじめコーチの方々、そして保護者のみなさま、本当におめでとうございます。県大会での子どもたちの活躍を期待しています。

